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① 公共施設の町民有料化撤回について 

 昨年１２月議会で可決成立した、公共施設の町民有料化が大きな問題となってい

る。議会後の住民の意見や、議会が行った議会報告会でも、出てくる意見は「なぜ、

こんな大きな問題を勝手に決めたのか」「もとに戻してほしい」との声である。 

いま町と議会に求められているのは、こうした声に応える事であり、本定例議会中に、

公共施設使用料を改定前に戻す議案を提出する考えはないか。 


